



Diciembre 4 de 2017

Señor Presidente del Partido Alianza Verde
Doctor Jorge Iván Ospina
Miembros del Comité Ejecutivo del Partido Alianza Verde
Bogotá DC

Apreciados amigos:

Desde hace ocho meses Compromiso Ciudadano, Polo Democrático Alternativo y Partido Alianza Verde nos propusimos asumir la responsabilidad de conducir la transición de Colombia del pasado de violencias políticas materiales y morales que derivaron en corrupción y desigualdad social, hacia el porvenir de respeto por la persona humana, por las formas de la democracia, de progreso con solidaridad y justicia, y de unidad y esperanza.

Sabíamos que este desafío lo emprendíamos desde nuestras diferencias, lo que conlleva la fortaleza de ser capaces de comprender que esta nación es el conjunto de realidades diversas que pueden y deben armonizarse para convivir y avanzar juntas sin perder sus identidades, sino por el contrario aportándolas para enriquecer de experiencias y visiones el accionar del Estado y de la sociedad.

A este punto, cuando llegó el momento de decidir cómo esta Coalición Colombia presentará sus propuestas de candidatos al Congreso y a la Presidencia, se ha roto nuestra confianza por cuenta de los acontecimientos recientes protagonizados por la candidata que ustedes le presentaron al país en nombre de su Partido y que nos han causado daños irreparables. Consideramos que la construcción de este proyecto político sólo la podemos continuar con la garantía de que no se perderá nuevamente la discreción y la ponderación indispensables para que los colombianos tengan certeza de que somos fuerzas maduras capaces de conducir el país con firmeza y seguridad. Requerimos de la voluntad expresa por parte de la dirección del Partido Alianza Verde para minimizar los riesgos autodestructivos originados en su interior y de esa manera restablecer la confianza que hemos perdido.

La propuesta programática ya está terminada y a la espera de la aprobación de los candidatos. Una vez ustedes hayan restablecido la confianza perdida, podremos avanzar en la construcción de la Coalición Colombia. Compromiso Ciudadano ha presentado varias propuestas al respecto, mientras que la Alianza Verde permanece estancada desde el comienzo en la misma fórmula de lista abierta de Senado y consulta popular en marzo, consulta que estuvimos dispuestos a aceptar siempre y cuando la lista de Senado fuera cerrada.

Hemos sido advertidos de que lo más probable, por razones internas de los partidos, es que la lista cerrada sería descartada tanto por ustedes como por el Polo Democrático. Pero llegó la hora de que las cosas se resuelvan. Todo indica entonces que la única salida que queda es presentar la lista abierta de Senado y acordar una manera distinta a la consulta popular para la candidatura presidencial, reiterando que antes ustedes deben restaurarnos la confianza.

Con mi consideración,

Iván Marulanda
Coordinador del Comité Político Nacional